

平成29年度第3回PTA合同交通安全指導を実施しました。

目的 通学途中における自転車の安全運転の励行と事故防止の徹底を図る。

期日 平成29年10月11日(水)

立哨場所 1) 文化センター入口交差点～文化センター脇
2) 御茶園通り交差点等(住宅地内を含む)
3) 茂手木マンション前
4) 緑高入口(ダンロップ)交差点

担当者 第1学年保護者(生徒指導委員)・1学年職員

※文化センター付近は、水戸警察署・水戸市役所・ボランティア団体の方も参加
実施状況

1) 文化センター入口交差点～文化センター脇

立哨者：水戸警察署・水戸市役所・ボランティア団体・1学年保護者(生徒指導委員)・1学年職員



* 1 (保護者の感想)

2) 御茶園通り交差点等 立哨者：1学年保護者(生徒指導委員)・1学年職員



* 2 (保護者の感想)



* 3 (職員の感想)

3) 茂手木マンション前 立哨者：1学年保護者(生徒指導委員)・1学年職員



* 4 (保護者の感想)

4) 緑高入口[ダンロップ]交差点 立哨者：1学年保護者(生徒指導委員)・1学年職員



* 5 (保護者の感想)

保護者及び職員の感想

- ・文化センター前は道が曲がっているが、スピードを出して通る車が有り危険を感じた。
(文化センター前…*1)
- ・文化センター～御茶園通り（千波2号）の道はかなり狭く、自転車同士でぶつかりそうになることもあります、さらにスピードを出したまま侵入してくる車もあり、危ないと感じた。
- ・御茶園通りの交差点は、文化センターからの道路（千波2号線）からの出口で信号待ちをするとき、大変混雑し待つところも狭いので危ないと感じた。（御茶園通り交差点…*2）
- ・御茶園通りから茂手木マンション前の間の住宅地内では、道路の止まれや交差点有りの表示が消えかけていて危険だと感じた。（住宅地内交差点…*3）
- ・茂手木マンション前交差点では、信号機の無い横断歩道であり、また道路はカーブしているが、緩いためか通行する車のスピードが早く危ないと感じた。
校長先生が、最近大きな事故は無いとおっしゃっていたが、それが不思議なくらいだと思った。（茂手木マンション前…*4）
- ・緑高入口の変則十字路では、国道50号方面から来る車がスピードを出して交差点に進入する車が有り大変危険だと感じた。ここも大きな事故が無いのが不思議なくらいだと思った。（緑高入口交差点…*5）